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En 2010, la CCI Deux-Sèvres avait lancé une grande enquête sur les besoins et usages des entreprises
deux-sévriennes en matière de Très Haut Débit.
Vous aviez été nombreux à répondre et cette mobilisation avait fortement engagé le Conseil
Départemental des Deux-Sèvres à déployer son Schéma Départemental d’Aménagement Numérique.
7 ans plus tard, le Département poursuit ce déploiement, comme la Région Nouvelle Aquitaine et l’Etat,
mais qu’en est-il aujourd’hui dans vos entreprises ?

Toujours dans le souci de réaliser l’interface entre les entreprises des Deux-Sèvres et les collectivités
locales, la CCI Deux-Sèvres invite les entreprises du département à répondre à son enquête en suivant ce
lien : www.sphinxonline.net

Après analyse, les impératifs et les priorités du monde économique deux-sévrien pourront être pris en
compte afin d’optimiser les futurs réseaux numériques.

https://lepetiteconomiste.com/_lpe,001-1-1-1-1-1-1-1-1-1-1-1-1-1-1-1-1-1-1-1-1-1-1-1-1-1-1-1-1-1-1-1-1-1-1-1-1-1-1-1-1-1-1-1-1-1-1-1-1-1-1-1-1-1-1_
https://www.sphinxonline.net/ccit79/EnqueteTresHautDebit2017/questionnaire.htm?aspxid=uDjgyFbNBr/stgps/lSTamDZ7O76JYiP&

